
“武田町長と語ろうタウンミーティング２００８”開催結果 

対

象 
日  時 場 所 

参加

人数 
意見等の要旨 

石

川

小

学

校

区 

平成20年11月

29日（土） 

19時00分～21

時00分 

石川小

学校 

体育館 

68人 ＊教育は人数が多くなければいけないという考えに賛成できない。

教育は人数ではなく先生が教え導くものである。 

＊石川小学校が大宝小学校と統合し、石川から小学校がなくなれば

地域の活性化は望めない。 

＊全国学力テストの結果は。 

＊今後の児童数の推移はどうなのか。 

＊小学校の統廃合について、少子高齢化対策の施策との関係でどの

ように考えているのか。 

＊手続き案内の内容を何時改訂するのか。 

＊過去に中学校で、夏休み中に国際交流の制度があったと思うが、

復活していただきたい。 

＊資源ごみ回収日について、広報紙での記載が間違っていたが。 

＊石川小学校を考える会を発足し、地域住民に対しアンケート調査

をし、その結果を町に渡したはずだが、回答をもらっていないの

で、回答をいただきたい。 

＊石川小学校を考える会を改め、今後は石川地区のまちづくりを考

えていく方向に転換し、石川まちづくり協議会を発足し、将来の

石川地区について考えていくこととなり、その中で小学校問題も

検討していくこととした。 

白

木

小

学

校

区 

平成20年11月

24日（月） 

19時00分～21

時00分 

かなん

ぴあ 

２階 

大会議

室 

59人 ＊寺田地区内の民間焼却炉施設の監視体制、環境対策は、どのよう

になっているのか。 

＊住民以外の者は、住民健診を受けることはできないのか。 

＊ぷくぷくドーム周辺の歩道の防犯灯が切れているが、早期改善を

お願いしたい。 

＊小学校の統合問題について、白木小学校はどうなるのか。 

＊通学路となっている白木バイパスの歩道設置は、どうなっている

のか。 

＊河南町は、非常に住みにくいまちである。高齢化社会では、生活

する上で交通手段が問題となる。 

＊平石地区での防災無線による放送が聞こえづらい。対策をお願い

したい。 

河

内

小

学

校

区 

平成20年11月

22日（土） 

19時00分～21

時00分 

河内小

学校 

体育館 

51人 ＊本町の人口は、数年前と変りなく、また、特に産業もなく税収入

等が見込めない状況である。この様な中、将来のまちづくりをど

の様に考えているのか、具体的な将来ビジョンについて聞きた

い。（自立、合併等） 

＊高齢化社会に向けて、循環バス等、交通対策を考えて欲しい。 

＊「健康かなん２１」の進捗状況等を問う。 

＊中学校への通学時に親が子どもたちを相乗りで送迎しているが、

事故が起こった場合はどうなるのか。安全対策を考えて欲しい。

＊白木バイパスを子どもたちが自転車で通学をしているが、非常に

危険である。早期対策をお願いしたい。 

＊町長の退職金は、４年間で1,800万円と聞いているが、身の丈に

あったものか。退職金に関して、町長の考えはどうか。 

＊住民検診で、癌検診と骨粗鬆症は有料となった。早期検診、早期

発見は命にかかわる問題である。検診料の負担減をお願いした



い。 

＊給食費や保険料で滞納者はいるのか。一方で、金を取り、滞納者

は放っておくのは不公平ではないか。 

＊タウンミーティングに出席している職員の給料の扱いは。 

中

村

小

学

校

区 

平成20年11月

28日（金） 

19時00分～21

時00分 

中村小

学校 

体育館 

34人 ＊収入確保の面から、町としてお金儲けの発想もあっても良いので

はないか。 

＊中地区は人口が減っている。夢のあるまちづくりをお願いした

い。 

＊町を綺麗にする、特に住環境を綺麗にすることは、安心・安全に

繋がると思うので、行政の方々の知恵をお願いしたい。 

＊西部土地改良区内の有効な土地利用を促進すべきである。放置す

れば虫食い状態になってしまう。 

＊河南町社会福祉協議会の事業拡大が必要なので、町の更なる支援

をお願いしたい。 

＊中地区の農用地の見直しはどうなっているのか。 

＊小学校の統合に関して、現在、中村小学校はどうなっているのか。

＊中村小学校は環境も良く優秀な人材を輩出している。また、避難

場所としても最適の場所である。全部の小学校を中村小学校と統

合してはどうか。 

＊職員の給与を削減しているということだが、それで職員のやる気

がでるのか。意欲や住民サービスの面で問題がでないのか。 

＊本町は、緑豊かな農村地帯というのが良いところである。これか

らは、日本の安全な農産物が売りであると考えるが。 

＊国道309号の進捗状況は。また、用地買収がされていないがどう

なっているのか。 

大

宝

小

学

校

区 

平成20年11月

23日（日） 

19時00分～21

時00分 

大宝地

区公民

館 

集会室 

56人 ＊大宝地区の高齢化率を教えて欲しい。 

＊大宝地区の住みよいまちづくりのために町長の意見を伺いたい。

＊平成19年度の経常収支比率が97.3%ということは、金額的には約

１億円程度の余裕しかないことになる。将来的に耐震、災害、職

員の退職金など支出増を向かえる中で、今後とも行財政改革に取

り組んで収支バランスをよくしてもらいたい。 

＊来年度から大阪府からの小規模ネットの補助金がカットされる

と聞いているが、これがなくなると我々の活動を縮小せざるを得

ない。検討をお願いしたい。 

＊大宝地区の道路総延長は、20㎞程ある。毎年800m ずつ工事をし

ていただいているが、全体を終えるのに 25 年もかかることにな

るので、もう少し予算を増やして、早期終息できるようにお願い

したい。 

＊中学生の給食について、どのように検討されているのか。 

＊大宝地区は、他地区とは違い高齢化が早いため、早期交通対策を

お願いしたい。 

＊指定管理者に対し、年間7,000万円もの税金を払っていることに

なっているが、もっと削減できるように努力いただきたい。 

  
計 

268

人 

 

 


